

CERTIFICAT D'ASSURANCE DE QUALITE COMPLETE POUR ASCENSEURS

Certificate of Full Quality Assurance For Lifts

Selon Annexe XI (Module H1) de la Directive d'ascenseur 2014/33/AB
2014/33/EU Lift Directive Annex XI (Module H1) has been taken as reference for these processes.

Nr: 2195-LD-2123203

Titre del'entreprise:
Company Name

OTAC S.A.S.

Adresse:
Address

1 bis rue de la Marne 77400 Saint Thibault Des Vignes FRANCE

Contexte:
Scope of Approval

La conception, le montage et les activités finales du dernier contrôle des ascenseurs
Lifts design, installation and final control services

Support du Certificat:
Basis of Certificate

Le rapport de conformité daté du 12.08.2023 avec numéro LD-213498
12.08.2023 dated and no LD-213498 conformity assesment report

Szutest Uygunluk Değerlendirme A.Ş. approuve que l'entreprise nommée ci-dessus (qui a réalisé le montage de l'ascenseur) a défini un système de qualité se conformant aux exigences de l'Assurance de Qualité Complète Annexe-XI de la Directive d'Ascenseur 2014/33/AB Avec certificat AB l'entreprise peut apposer le numéro indicateur de l'entreprise approuvé 2195 et la marque CE aux ascenseurs conformes aux exigences de la directive démontrée ci-haut. Le certificat fourni n'élimine pas pour l'entreprise l'obligation de préparer la déclaration de conformité AB pour chaque ascenseur.

Szutest Uygunluk Değerlendirme A.Ş. approves the installer has defined a quality system in compliance with the requirements of Annex-XI Full Quality Assurance of 2014/33/EU Lift Directive. With this certificate the installer can affix CE mark and Notified Body identification number 2195 to their lifts, which are mentioned above and conforming to the requirements of the directive. This certificate does not terminate the installer's obligation to draw up a written EU declaration of conformity for each lift.

Date de publication: 20.08.2021
Issue Date
Date de validité: 19.08.2024
Validity Date
Date de Terminaison de Période: 19.08.2024
Validity of Period



Erman BALCI
Responsale de Réglementation Technique
Technical Regulation Manager